
 
 
 
 

 

COMUNE DI FLORESTA 
Provincia Messina 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

N.  82   del  Reg. 

 
Data   19.10.2019 

OGGETTO : Comunicazioni del Presidente. 

 
L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di Ottobre alle ore 16,00 e seguenti presso 

la sala delle adunanze del Comune suddetto. 

Alla convocazione in sessione urgente in prima convocazione, che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a 

norma di Legge, risultano all’appello nominale :  

 
CONSIGLIERI Pre

sen
ti 

As
sen
ti 

CONSIGLIERI Pre
sen
ti 

As
sen
ti 

1) Liuzzo Antonina Tiziana   X  6) Monforte Filippo   X  

2) Lo Grande Lucia  X  7) Casella Antonino   X  

3) Pedalina Tindara Carmela.   X  8) Stroscio Antonio  X  

4) Scalisi Marco  X  9) Marzullo Sebastiano X  

5) Albana Vincenzo X  10) Tranchita Maria Grazia. X  

Assegnati n…10. 

In carica   n…10. 

 Presenti n. 10 

Assenti n.  0 

 
- Assume la Presidenza, la Sig.ra Liuzzo Tiziana, la quale constatato il raggiungimento del quorum costitutivo, dichiara 

aperta la seduta ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto al punto uno all’ordine del giorno. 

Partecipano alla seduta il Sindaco; 

Assiste il Segretario del Comune a scavalco, Dott.ssa Carmela Stancampiano, 

La seduta è pubblica 

 

 
 

 

 
X  COPIA 



Delibera del C.C. n. 82  

Seduta del 19.10.2019 

 
E’ presente il Sindaco 
 
Il Presidente passa alla trattazione del 4° punto iscritto all’ordine del giorno: “Comunicazioni del Presidente”. 

 

Il Presidente ricorda che con delibera del consiglio comunale n. 11 dell’11.03.2019  è stato approvato il 
Regolamento Gestione Impianti Sportivi. Successivamente trova agli atti una bozza di regolamento di 
gestione per l’utilizzo del campo calcetto in erba sintetica. Non si comprende quale è la ragione della nuova 
bozza di regolamento, non solo si è inadempienti sul regolamento approvato in data 11 marzo 2019 ma si 
sottopone ai consiglieri un eventuale nuovo regolamento. 

Il Consigliere Albana precisa che l’argomento non è stato posto all’O.d.G. e quindi non comprende perché il 
Presidente fa tale comunicazione. 

Il Consigliere Stroscio afferma sembra che l’avv. Cicala sta lavorando su una cosa che già esiste e quindi non è 
altro che perdita di tempo. Sarebbe meglio lavorare su cose più importante come ad esempio le aree SNAI. 

Il Consigliere Marzullo non capisce la nota dell’Avv. Cicala unitamente alla bozza del Regolamento inviato ai 
consiglieri e forse questo vuole dimostrare il lavoro svolto dall’avv. Cicala. La richiesta fatta dal Sindaco 
all’avv. Per la redazione del regolamento scaturisce dal fatto che già per ben due volte il Sindaco ha fatto 
chiudere arbitrariamente il cancello di ingresso degli impianti sportivi e da ciò scaturiscono le interrogazioni su 
eventuale abuso di potere senza alcun motivo.  

Il consigliere Marzullo chiede al Presidente se può fare una domanda sulla Manifestazione Ottobrando. 

Il Presidente interpella i consiglieri se può dare la parola, al consigliere Marzullo, nonostante l’argomento non 
sia stato inserito all’O.d.G. - 9 consiglieri tranne il consigliere Albana acconsentono. 

Il Consigliere Marzullo chiede al consigliere Albana se, visto che fa parte della commissione Ottobrando, sono 
stati presi provvedimenti dalla commissione e dal Sindaco su alcune non conformità igienico-sanitarie  che 
possono mettere a rischio la salute pubblica come riportati nei verbali della Dottoressa addetta ai controlli. 

Il Consigliere Albana afferma che, a prescindere che l’argomento non è previsto all’O.d.G., per quanto riguarda 
l’attività della commissione ci sono i verbali sicuramente tre di cui due fatte in sua presenza e uno ritiene di 
essere assente; sarebbe opportuno leggere i verbali, e a breve ci sarà un’altra riunione della Commissione per 
prendere gli opportuni provvedimento sulla scorta della relazione fatta dalla Dottoressa. 

Il Consigliere Stroscio, oltre a quanto detto dal consigliere Albana, invita la Commissione a prendere in 
considerazione la presenza di occupazione di suolo pubblico non autorizzato da parte di alcune ditte che accanto 
al proprio stand regolarmente concesso dalla commissione hanno allestito uno o più stand personali sin dalla 
prima domenica di ottobrando come accertato da documenti fotografici in nostro possesso. 

Il Consigliere Marzullo afferma che la non conformità igienico-sanitaria risulta dai verbali della dottoressa e 
non si può aspettare tre settimane bensì la chiusura dello stand che presenta tale inconveniente deve essere 
immediata e tempestiva. 

 

 

 

 

 

 



letto, approvato e sottoscritto 
 

  IL Consigliere Anziano                    IL PRESIDENTE                           Il Segretario Comunale 

F.to Dott. Sebastiano Marzullo   F.to Sig.ra Liuzzo Antonina  T.   F.to Dott.ssa Carmela Stancampiano 

 
Reg. P. On-line n. 894 
 
Affissa All’Albo Pretorio il 03.12.2019, vi 
rimarrà per 15 giorni consecutivi 
 
Il Responsabile dell’Ufficio Pubblicazione 
 
F.to Lenzo Basilia Antonina  

 
Defissa dall’Albo Pretorio il __________________ 
Avverso la presente delibera non è stata prodotta 
alcuna opposizione. 
 
  Il Responsabile dell’Ufficio Pubblicazione 
 
______________________________________ 
 

 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

ATTESTA 
 

Su conforme attestazione del Responsabile dell’Ufficio pubblicazione, si certifica che copia integrale del 

presente verbale di deliberazione è stata pubblicata ai sensi dell’art. 11 L.R. 44/91 all’albo pretorio on-line, 

per quindici giorni consecutivi a partire dal 03.12.2019 e che contro di essa non venne prodotta a questo 

ufficio opposizione alcuna. 

 

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 13.12.2019 

X - il decimo giorno successivo della pubblicazione all’albo pretorio ( art. 12 L.R. 44/91); 

-  perché dichiarata immediatamente esecutiva (artt. 12 e 16 della L.R. n° 44/1991 

 

 
Floresta li, ___________________       Il Segretario Comunale 
  Dott.ssa Carmela Stancampiano 
 
                                       ___________________________ 
 
 
 
 


